









Ketika Ramadhan dewasa, dia baru tahu bahwa biaya kepesantrenya dari sumbangan abuya berupa ginjal yang di berikan kepada ustadz Athsar, dari situlah Ramadhan mulai tekun menuntut ilmu. Namun tak berselang lama, godaan datang menghampiri Ramadhan yang merubah pendiriannya yang semula ingin menjadi ustadz kini berubah menjadi seorang aktor.

Akhirnya Ramadhan memutuskan untuk pergi ke Jakarta, setiba di Jakarta, Ramadhan melihat seorang anak yang berdo'a agar Allah menghidupkan kedua orang tuanya walaupun hanya sebentar saja. Ramadhanpun tersadar, lalu memutuskan untuk kembali pulang kerumahnya dan meminta maaf.

Sesampainya di rumah, Ramadhan terkejut melihat uminya sakit keras. Sejak saat itulah Ramadhan memutuskan untuk tetap dirumah dan berbakti kepada kedua orangtuanya. Dari situlah rezekipun datang dengan tidak disangka-sangka, Ramadhan mendapatkan tawaran untuk menjadi penceramah di salah satu stasiun televisi.

Mengabdikan dan menyembah kepada Allah dinamakan ibadah. Beribadah dengan penuh keikhlasan hati, mengakui keesaan-Nya dan tidak mempersekutukan-Nya dengan sesuatu, itulah kewajiban seseorang kepada Allah. Dalam kata lain, ibadah dan mengesankan Allah merupakan hak-hak Allah yang menjadi kewajiban manusia untuk menunaikannya. Melakukan ibadah kepada Allah terlihat dalam amal perbuatan setiap hari, seperti apa yang ditetapkan oleh Rasulullah dan telah dicontohkannya.













BAB I, Didalam pendahuluan berisikan beberapa pembahasan yang terdiri dari Latar belakang masalah yang merupakan gambaran fenomena yang mendasari peneliti dalam melakukan penelitian, kemudian dirinci dengan rumusan masalah untuk memberikan batasan terhadap masalah yang akan diteliti, diteruskan dengan tujuan penelitian untuk mengetahui tujuan melakukan penelitian tersebut, kemudian manfaat penelitian yang ditunjukkan didalam bab ini yaitu konseptualisasi.

BAB II, Dalam bab ini berisikan tentang kajian keputusan yang di dalamnya diberikan kejelasan tentang pengertian film dan pengertian analisis semiotik yang digunakan oleh peneliti dalam melakukan penelitian, dan dalam bab ini juga berisikan tentang teori yang digunakan peneliti dalam melakukan penelitian tersebut yaitu teori semiotik yang dianut oleh Roland Barthes.

BAB III, Didalam bab ini uraian yang akan dibahas adalah Pendekatan dan Jenis Penelitian yang digunakan, Unit Analisis Data, Tahap-tahap Penelitian, dan Teknik Analisis Data yang akan digunakan.

BAB IV, berisikan proses penyajian dan analisis data yang melingkupi objek penelitian yang dalam hal ini objek penelitiannya yaitu Film Ada Surga di Rumahmu, dan deskripsi hasil penelitian yang didapat ketika sudah melakukan penelitian dan analisis data.

BAB V, dalam bab ini berisikan tentang kesimpulan dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, sebagai bukti bahwa peneliti benar-benar melakukan penelitian dengan sungguh-sungguh dan seksama.